



## LAR-Notärztin startet zu Corona-Hilfseinsatz für Portugal

Angesichts der dramatischen Lage in verschiedensten portugiesischen Krankenhäusern, ausgelöst durch die Coronakrise, hat die Luxembourg Air Rescue in Zusammenarbeit mit dem *Haut-Commissariat à la Protection nationale* (HCPN), dem Staatsministerium, dem Ministerium für auswärtige und europäische Angelegenheiten, sowie dem Gesundheitsministerium, Sonntag Morgen eine in Anästhesie und Wiederbelebung spezialisierte Notärztin nach Portugal entsandt.

Nur zwei Tage, nachdem die portugiesische Regierung das Hilfsangebot der luxemburgischen Regierung im gemeinsamen Kampf gegen COVID-19 angenommen hat, startet die LAR-Notärztin gemeinsam mit einer diplomierten Intensivkrankenschwester und Ausbilderin aus dem *Lycée Technique pour Professions de Santé* (LTPS) Richtung Lissabon.

Das medizinische Team hat seinen Dienst auf der stark belasteten Intensivstation im Krankenhaus "Espírito Santo d'Évora" in Alentejo bereits aufgenommen.

### Das Motto der LAR „Luftrettung ohne Grenzen“ ist gelebte Realität

„Die Krise hat uns auf unbarmherzige Weise vor Augen geführt, dass wir den Kampf gegen eine Pandemie nur gemeinsam führen und gewinnen können“, sagt René Closter, CEO und Präsident der LAR. „Darum ist es für die LAR mit ihrer über 30jährigen Erfahrung in der grenzüberschreitenden Hilfe eine Selbstverständlichkeit, das Mögliche zu tun, um den besonders betroffenen Ländern wie Portugal zu helfen.“

Die 1988 gegründete Luxembourg Air Rescue (LAR) zählt 183.000 Mitglieder und besteht mit ihrer operativen Tochtergesellschaft Luxembourg Air Ambulance (LAA) neben 6 Hubschraubern vom Typ MD902 aus 6 ultramodernen Ambulanzjets vom Typ Learjet 45XR. Die LAR hat die soziale Aufgabe, durch den Einsatz von Rettungshubschraubern und Ambulanzjets das Leben von Menschen in Not zu retten und ihre Gesundheit zu erhalten, in Luxemburg, der Großregion und weltweit, unter Berücksichtigung höchster Sicherheits- und Qualitätsstandards. Mit 190 Mitarbeitern setzt die LAR hohe Standards in den Bereichen Medizin, Technik und Flugbetrieb und bietet einen 24/7 Service auf höchstem Niveau. Das Motto „Luftrettung ohne Grenzen“ ist bei der LAR gelebte Realität: Im Dezember 2020 wurde die LAR für ihre herausragenden grenzüberschreitenden Leistungen in der Corona-Krise mit dem **Adenauer-De Gaulle-Preis 2020** ausgezeichnet. [www.lar.lu](http://www.lar.lu)

#### KONTAKT

Luxembourg Air Rescue  
Marketing & PR Department

Luxembourg Airport – Gate E13  
B.P.24 – L-5201 Sandweiler

E-mail: [presse@lar.lu](mailto:presse@lar.lu)  
Tel.: +352 48 90 06